



*Die Wiener Musiker holen sich gerade ein Grillwürstel, da greift der Stadtler BIM-Sprecher Hannes Vogler, Deutschlehrer an der Uni, zur Gitarre. Margit, die Presse-Verantwortliche, lauscht ein bisschen gequält: Keine Sorge, es gibt eh noch keine Hör-Fotos. FOTOS: KREMSMAYER*

**PROTEST /** „Wir sind gekommen, um zu bleiben“, versprechen die Aktivisten.

## Grillfest belebt die Auwache

**GROSS-ENZERSDORF /** Freilich fehlte das offene Feuer, im Nationalpark wär das verboten. So brutzeln die Würstl auf dem Gasgrill. Dazu wurde musiziert und gefeiert. Gefeiert, dass so viele Leute Abwechslung in die langen Abende der Au bringen. Gefeiert, dass heute Robert Wiesner für den „Report“ nachfragen kam und vor allem, dass man aushalten werde: Bis Silvester sei schon alles durchorganisiert, und danach noch lange nicht Schluss; „Wir sind gekommen, um zu bleiben!“, verspricht Helmut Letofsky, Sprecher der Wiener Bürgerinitiative.